
Niederschrift 

über die Sitzung des Sport-, Kultur- und Umweltausschusses der Gemeinde Eddelak 

vom 04.09.18 im Feuerwehrgerätehaus in Eddelak, Wilhelm- Johnsen- Straße 9 

Anwesend:                         Ausschussvorsitzender Hans- Walter Schoof 

                                            Ausschussmitglied Armin Rutsche (Protokollführer) 

                                            Ausschussmitglied Hermann Hansen 

                                            Ausschussmitglied Daniela Clausen 

                                            Ausschussmitglied Bernd Ladwig 

 

Außerdem anwesend:        Bürgermeister Hauke Oeser 

  Gemeindevertreter Dennis Tank 

  Gemeindevertreter Sascha Kraus 

  Gemeindevertreter Michael Stritzke 

 

Entschuldigt fehlt:  

Anwesende Vertreter der Presse:   Erhard Stollberg 

Anwesende Bürger/Gäste:        Susanne Ladwig, Nathalia Amendt (Jugendtreff) 

  Tim Bartsch (Boßelverein) 

  Marlies Schmidt (Spartenleiterin TSV) 

  Uschi Grimminger (Grundschule Eddelak) 

 

Tagesordnung:  

1.    Einwohnerfragestunde 

2.    Vorlage der Niederschrift über die Sitzung des Sport-, Kultur- und             

       Umweltausschusses vom 13.11.2017 

3.    Vorstellung Sport-, Kultur- und Umweltausschuss  

4.    Vorstellung der Vereine, Schule und Jugendtreff 

5.    Umgang Sportplatz/ Sporthalle 

6.    Mitteilung 

7.    Verschiedenes  

 

Ausschussvorsitzender Hans- Walter Schoof eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung, begrüßt die 

erschienenen. Die Einladung ist form- und fristgerecht ergangen.  

  

Zu Tagesordnungspunkt 1: 

Einwohnerfragestunden 

 

Keine Meldung 

 

 

Zu Tagesordnungspunkt 2: 

Vorlage der Niederschrift über die Sizung des Sport-, Kultur- und             

Umweltausschusses vom 13.11.2017 

 

 Keine Einwände  

 



 

 

Zu Tagesordnungspunkt 3: 

Vorstellung Sport-, Kultur- und Umweltausschuss 

Die einzelnen Mitglieder stellen sich vor Hans Walter Schoof, Armin Rutsche, 

Hermann Hansen, Daniela Clausen, Bernd Ladwig 

 

 

Zu Tagesordnungspunkt 4: 

Vorstellung der Vereine, Schule und Jugendtreff: 

 

Jugendtreff: Susanne Ladwig berichtet, dass der Jugendtreff mit 16 Kindern aktiv ist, Öffnung: 

2 Tage im Monat an verschiedene Wochentagen. Zugangsalter soll auf 9 Jahre abgesenkt 

werden.  

 

Boßelverein: Tim Bartsch berichtet, dass Dörfer- und Straßenboßeln wird gering angenommen 

und soll mit Werbung belebt werden. Der Boßelverein feiert am 15.06.2019 sein 125- jährige 

Jubiläum. 

 

Grundschule Eddelak: Uschi Grimminger, Schulleiterin, berichtet, dass die Grundschule 

Eddelak am 27.09.2018 ihr 50 jähriges Bestehen feiert.  

Offene Ganztagsschule wird gut angenommen und sie steht neun Angeboten offen zur 

Verfügung. 

 

TSV Eddelak: Marlies Schmidt berichtet als Mitglied, dass die Tartarnbahn oft verschmutz ist.  

Hauke Oeser wird mit dem Gemeindearbeiter über Problemlösung sprechen. 

Marlies sieht Probleme beim Belegungsplan der Sporthalle und des 

Sportplatzes. 

 

 

Zu Tagesordnungspunkt 5: 

Umgang Sportplatz/ Sporthalle: 

 

Hauke Oeser liest einen Brief von Ralf Pisarski, über die Aufgabe des Vorsitzes 

des TSV und des SBK (Sportplatzbelegungskoordinator), vor. Es wird ein 

Nachfolger für beides gesucht. Am Tisch ist keiner bereit eine dieser Aufgaben zu 

übernehmen. Daher wird Anfang Oktober ein neues Treffen organisiert für die 

Suche des Vorsitzenden des TSV und des SBK. Dazu werden alle Vorsitzenden 

der Averlaker und Eddelaker Vereine eingeladen.  

 

 

Zu Tagesordnungspunkt 6: 

Mitteilungen 

 

Hauke Oeser berichtet, dass ab dem 24.10.2018 eine Postfiliale im Supermarkt 

Nahkauf öffnen wird. Öffnungszeiten werden sein: 

Montag- Samstag 6- 20 Uhr.  

 

 

 

 



Zu Tagesordnungspunkt 7:  

Verschiedenes  

 

Hauke Oeser berichtet, der Rasensprenger des Sportplatzes ist defekt. Im Winter 

wird nach einer Reparaturmöglichkeit gesucht.  

 

Hans- Walter Schoof sagt, dass das Amt Burg zum Zweck der 

Bürgerehrung die Vereine für Vorschläge anschreiben soll.  

 

Marlies Schmidt sagt, dass Gras in die Tartarbahn einwächst. Ihr Vorschlag 

ist, dass diese im Winter alle zwei Wochen mit dem Bürstenwagen gereinigt 

werden soll. 

 

 

Ende der Sitzung : 20:05 Uhr  

 

 

 

 

            

Hans- Walter Schoof        Armin Rutsche  

Ausschussvorsitzender        Protokollführer 


